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　師走でバタバタと仕事が大変忙しい毎日を過ごしております。更に例年
であれば忘年会が何回もあり松山、今治、新居浜で二次会、三次会とフラ
フラになるまで飲んで出費も大変な事になるのですがコロナ禍の年末は会
社からも「飲み会はいけません！」と指示が出ている状況です。飲み会が嫌
いでは無い私のとっては大変寂しい年末です。
　本年は皆さんの素晴らしい記事のおかげで良い会報誌が出来たと思い
ます。来年も委員会一同、一生懸命に頑張りますので宜しくお願いします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　MC広報委員長　福山　宏
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新
年
の
ご
挨
拶

　

新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

世
界
中
が
コ
ロ
ナ
禍
で
苦
し
む
中
で
す
が
、
新
た
な
年
を
迎
え
ら
れ
ま
し
た
事
心
よ
り
お
慶
び

申
し
上
げ
ま
す
。

　

昨
年
は
、
新
居
浜
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
に
と
っ
て
結
成
六
十
周
年
と
い
う
節
目
を
迎
え
、
式
典
・

記
念
講
演
会
・
祝
宴
・
ゴ
ル
フ
大
会
を
厳
重
な
コ
ロ
ナ
対
策
を
施
し
決
行
致
し
ま
し
た
と
こ
ろ
、

多
く
の
ご
来
賓
の
方
々
、多
数
の
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
同
士
の
皆
様
に
ご
臨
席
を
賜
り
、盛
会
裏
に

終
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
事
、あ
ら
た
め
て
心
よ
り
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

ま
た
、新
居
浜
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
六
十
一
名
の
会
員
の
皆
様
が
、準
備
か
ら
当
日
ま
で
を
何
の
迷

い
も
無
く
大
会
の
成
功
を
描
き
、
心
一つ
に
し
て
活
動
し
て
頂
き
ま
し
た
こ
と
衷
心
よ
り
感
謝
申

し
上
げ
る
次
第
で
す
。

　
い
ま
振
り
返
り
ま
す
と
、大
会
前
日
に
私
の
幼
稚
園
時
代
の
園
長
で
あ
り
、心
の
師
で
あ
る

瑞
應
寺
の
元
住
職
故
楢
崎
一
光
老
師
の
言
葉「
萬
物
同
根
」、自
他
に
分
け
隔
た
り
は
な
く
、大
自

然
の
中
の
も
の
は
全
て
根
源
が
同
じ
で
あ
り
、一
体
の
も
の
で
あ
る
と
の
教
え
を
思
い
出
し
、心
の
中

で
手
を
合
わ
せ
て
、新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
も
そ
う
で
し
ょ
う
か
と
恩
師
に
疑
問
を
投
げ
か
け
な
が

ら
、
で
も
大
会
は
何
と
か
成
功
に
、
大
会
か
ら
感
染
者
も
出
な
い
よ
う
に
と
身
震
い
し
な
が
ら
願
っ

て
い
た
こ
と
を
思
い
出
し
ま
す
。お
陰
様
で
何
と
か
第
３
波
直
前
で
大
会
を
終
え
る
こ
と
が
で
き

安
堵
致
し
ま
し
た
。

　

令
和
三
年
一
月
度
第
一
例
会
、一
月
十
三
日
。会
員
の
皆
様
の
手
元
に
、
こ
の
会
報
が
届
く
頃
、
二

十
四
節
季
七
十
二
候
で
は
、
小
寒
の
水
泉（
す
い
せ
ん
）動
く
と
申
し
ま
す
。地
中
深
く
で
凍
っ
て
い

た
泉
が
動
き
出
す
季
節
。

　

冬
至
ま
で
陰
が
極
ま
り
固
く
な
っ
て
い
た
全
て
の
も
の
が
、
日
を
経
る
に
つ
れ
て
陽
を
生
じ
て
動

き
始
め
る
。古
代
中
国
で
は
、こ
の
季
節
を「
一
陽
来
復
」と
表
現
し
ま
し
た
。

よ
く
な
い
こ
と
が
続
い
た
後
に
、良
い
こ
と
が
巡
っ
て
く
る
。

　

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
の
影
響
は
、ま
だ
暫
く
予
断
を
許
さ
な
い
状
況
が
続
き
ま
す
が
、必
ず
春

が
来
る
こ
と
を
信
じ
、家
族
、地
域
、仕
事
、ラ
イ
オ
ン
ズ
の
奉
仕
も
良
き
こ
と
を
積
み
上
げ
て
い
く

こ
と
が
大
切
で
あ
る
と
思
い
ま
す
。
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ｓ
』私
た
ち
の
奉
仕
は
、生
き
抜
く
。

後
世
の
た
め
に
も
、皆
様
と
一
緒
に
、今
年
六
月
末
日
任
期
ま
で
力
強
く
活
動
を
継
続
し
て
い
く
所

存
で
す
。

　

何
卒
、皆
様
の
ご
支
援
、ご
指
導
を
賜
り
ま
す
よ
う
心
よ
り
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。
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anniversary
NIIHAMA LIONS CLUB

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　天野 淳ライ

オン

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■審議事項
１．次期１ＺＣの推薦について
　伊藤龍一ライ

オン

■報告事項
１．船木小学校タイムカプセル埋設式
　１２月１１日（金）１４：００～　船木小学校

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、宇野博文青少年委
　員、有富正治計画財務理事、L石川 稔
２．西中学校タイムカプセル埋設式　
　１２月２３日（水）１０：２０～　西中学校
　出席者：伊藤嘉秀会長　金田智行青少年委員長、有富正治
　計画財務理事、L土岐計一
３．公益財団法人青年会議所新年式典
　１月８日（金）１８：４５～　ユアーズ
　出席者：伊藤嘉秀会長
４．リーガロイヤルホテル新居浜と例会場の打合せ会
　１月６日（水）１５：００～　リーガロイヤルホテル

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫幹事、新田
　久司第一副会長、青野泰介副幹事、加藤久博副会計、L伊
　藤龍一、事務局
５．事務局年末年始休みについて
　１２月２９日（水）～１月４日（月）の間お休みいたします。
■委員会報告
　計画財務委員会　年末商戦ご協力御礼

■出席報告
　会員数６１名、出席４８名、欠席１３名、出席率78.7％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥95,000　　ファイン　￥1，000
■閉会ゴング

伊藤　嘉秀　遅刻早退致しまして大変申し訳ございません。
大竹　崇夫　コロナに気をつけ、飲み会楽しみましょう。 
大上　幸雄　11月と12月のゴルフ部会コンペで2回連続で3位になりまし
　　　　　　た。 2 回とも嫁さんに商品券をプレゼントしたら大喜びでした。
　　　　　　これで次回もコンペに参加出来ると思います。 
金田　智行　12月の月例ゴルフ、自分のスコアはさておき、チョコ取りました。
　　　　　　岡村さん優勝おめでとうございます。大石さんありがとうござ
　　　　　　いました。 
佐伯　澄男　月例ゴルフ、スコアはイマイチでしたが、チョコが当たりました。
　　　　　　ドネーションします。 
白石　誠一　60 周年お疲れ様でした。 
土岐　計一　60 周年記念、クラブメンバー協力感謝します。 
加藤　久博　師走に入り、忙しい日々 です。 
後藤　達也　12 月定例コンペで岡村さんが優勝しました。おめでとうござい
　　　　　　ます。あまり上手くなりすぎないようにして下さい。 
神野　雄太　今年は年賀状出しません。皆様良い年を迎えて下さい。 
能瀬　伸一　早いもので12月です。例年とは違う師走ですが、皆様お身体
　　　　　　には十分お気をつけ下さい。
藤縄　州二　明日 10日で 73 歳になります。先日後期高齢者の講習受けて
　　　　　　来ました。 
真鍋　憲夫　朝晩めっきり寒くなりました。コロナに負けず年末を乗り切りまし
　　　　　　ょう。来年は明るい年でありますよう。 
青野　泰介　寒くなってきました。全国的にコロナが猛威をふるっていますが
　　　　　　負けずに頑張りたいものですね。 
石川　　稔　今年ももうわずかとなりましたが、年末年始に向けての高揚感
　　　　　　はありません。それは新型コロナの関係でしょうね。皆さん健康
　　　　　　にはご留意下さい。 
伊藤　龍一　海外ではワクチンの接種がいよいよ始まりましたが、早く日本で
　　　　　　も安全に接種出来ると良いですね！ 
今村　　忍　年末年始ゴルフ楽しみます♡ 
宇野　博文　ライオンズクラブからいただいた庭の「山茶花」が赤い花を楽
　　　　　　しませてくれています。今年は数多くの花が咲いています。 
河端　信人　先日ウイルス性胃腸炎で 3 日間下痢と高熱で仕事を休みまし
　　　　　　た。夜間救急病院とかかりつけ病院に行きましたが、どちらも
　　　　　　コロナ疑いで恐れられ、これは家族と会社の人達に迷惑がか
　　　　　　かると思い、労災病院でコロナの抗原検査を受けました。陰性
　　　　　　でホット安心でしたが、皆様も発熱にはお気をつけ下さい。因
　　　　　　みに検査費用は1300 円でした。
近藤　盛文　会報誌 11月号表紙、真鍋会長さんと私の孫 2人、ありがとう
　　　　　　ございます。 
塩見　秀晴　12 月 11日はレクバレーの練習致しますので、マスクをして参
　　　　　　加して下さい。よろしくお願いします。 
篠原　大蔵　ゴルフ部会に入会させていただきました。今後とも宜しくお願
　　　　　　い致します。 
鈴木　雅志　新型コロナでストレスと不安でいっぱいですが、元気が一番！
　　　　　　今年も元気に乗り越えましょう。 
高木　泰斉　先日のゴルフコンペ岡村さん優勝おめでとうございます。 
高橋　在錫　早退します。 
田村　征夫　一年お世話になりました。来年もよろしく。
続木　　剛　ケガをしてから早2ヶ月。早く完治する事を願うばかりです。 
徳村　　明　コロナも東予にも広がりつつあり、とにかく予防に努め元気に
　　　　　　過ごしましょう。 
檜垣　孝志　今年はコロナ疲れましたネ。来年はコロナ撃退しましょう！ 
福山　　宏　今さらですがゴルフが面白くなってきました。現在ベタピンに乗
　　　　　　せられるＳＷを探しております。 
古川　貴章　60 周年お疲れ様でした。 
松浦　一雄　イギリスで昨日から新型コロナのワクチン接種が始まりました。
　　　　　　その副反応を確認して日本での接種が来春から始まる予定
　　　　　　です。副反応が無くて効果の高いワクチンだといいですね。 
・・・師走に入り寒くなってますが、お体充分ご自愛下さい。・・・
秋山周三／伊藤久門／小野周平／近藤充徳／永易明洋／新田久司／
橋田信一朗／真木泰彦／村上博昭／山下邦俊  

伊藤　嘉秀　いよいよ年の瀬も近くなりました。本年は皆様に大変お世話に
　　　　　　なりました。お身体にご慈愛頂き、良い年をお迎え下さい。 
  

大竹　崇夫　コロナ禍ではありますが、健康にきをつけ、よい年を迎えて下
　　　　　　さい。 
大上　幸雄　今年一年大変お世話になりました。 
岡村真里哉　月例コンペで優勝させていただきました。ありがとうございます。
　　　　　　良いお年を。 
後藤　達也　今年はコロナに振り回された一年でした。来年は良い年にな
　　　　　　ることを願っています。 
白石　誠一　一年間お疲れ様でした。 
有富　正治　突然大上幹事より、電話があり、会長が体調不良にて欠席す
　　　　　　る為、西中の埋設式へと言われ行ったが、挨拶もお願いされ
　　　　　　一瞬パニックとなりました。覚悟を決め簡単な挨拶を考え、す
　　　　　　るつもりになったところ、生徒中心に行うので挨拶が無いと言わ
　　　　　　れ、ホっとするやら「なんでやねん」ち思う気持ちになりましたが、
　　　　　　実は助かりました。
伊藤　龍一　今年も残すところ一週間。お体に気をつけて年末年始をお過
　　　　　　ごし下さい。よいお年を！ 
加藤　久博　2020 年コロナで大変な年でした。2021 年はおだやかな年に
　　　　　　なります様に祈ります。 
金田　智行　よいお年を！ 
近藤　充徳　今年の年末年始は引きこもり生活をせよとの事ですか？ 
佐伯　澄男　よいお年を！！ 
続木　　剛　皆様、よいクリスマスになりますように。 
永易　明洋　来年がよい年となります様。 
能瀬　伸一　コロナで大変だった一年も早や残すところ一週間ほどとなりま
　　　　　　した。いつもと違う年末年始になりますが、どうぞご自愛いただ
　　　　　　き、良いお年をお迎え下さい。
真鍋　憲夫　師走となり何かと気ぜわしい日々 となりました。新型コロナウイ
　　　　　　ルスの一年でしたが、新年は明るく平和な年になりますよう！！！
　　　　　　メリークリスマス！ 
村上順一郎　メンバーの皆さん今年もお世話になりました。来年もよろしくお
　　　　　　願いします。 
青野　泰介　今年ももう終わりですね。一年間ありがとうございました。来年
　　　　　　はもう少し良い年になりますように。 
石川　　稔　今年は新型コロナで大変な年になりました。来年はコロナもな
　　　　　　い何気ない日常がかえり、祭りも出来る事を祈るばかりです。 
今村　　忍　年末バタバタです、やり残しなく新年を迎えます　(^o^) 
上野　　剛　本日は早退します。皆様良いお年を！！ 
宇野　博文　先日、船木小学校タイムカプセル埋設式に参加しました。学年
　　　　　　代表お二人の挨拶に久しぶりに感動しました。時にこのような
　　　　　　行事に参加するのもいいものです。 
小野　周平　来年もよろしくお願いします。 
塩見　秀晴　コロナコロナで大変な一年でした。来年も頑張るぞ。 
神野　雄太　伊藤次期 ZC、ご活躍祈念します。 
鈴木　雅志　次期 1 ゾーン ZC 就任お目出度うございます。ウィーサーブ
　　　　　　で活躍期待しております。またメンバーの皆様、令和 3年よい
　　　　　　年でありますように！ 
高木　泰斉　今年もお世話になりました。また来年もよろしくお願い致します。 
高橋　在錫　早退します。 
田村　征夫　今年もお世話になりました。 
徳村　　明　コロナが収束しませんが、感染予防して年末年始健康でお
　　　　　　過ごし下さい。来年もよろしくお願いします。 
新田　久司　伊藤龍一さんゾーンチェアパーソン就任おめでとうございま
　　　　　　す。頑張って下さい。 
橋田信一朗　年末商戦ありがとうございました。 
檜垣　孝志　今年はコロナで大変でしたネ。来年はいい年であります様皆
　　　　　　さん頑張りましょう！ 
福山　　宏　よいお年を！ウェッジ気合入れてタイトリストボーケイ８を買いま
　　　　　　した。 
古川　貴章　伊藤龍一さん次期１Ｚゾーンチェアパーソン承諾ありがとうご
　　　　　　ざいます。よろしくお願いします。 
松浦　一雄　明日はクリスマス・イブ、その後一週間で今年も終わり、令和
　　　　　　3 年を迎えます。皆様良いお年をお迎え下さい。一年間お世
　　　　　　話になりました。コロナ退散を願います。 
村上　博昭　今年も残すところわずかとなりましたが、今年一年色 と々あり
　　　　　　がとうございました。皆様良いお年をお迎え下さい。 
山下　邦俊　今年一年大変お世話になりました。来年はコロナも収束しま
　　　　　　すようお祈り致します。
・・・本年は大変お世話になりました。来年は良い年になりますよう。・・・
秋山周三／伊藤久門／大石隆憲／近藤盛文
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名 ％ ％ Ｈ 円

1月 誕生日おめでとうございます
石川敏則、金田智行、徳村　明、高木泰斉

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
　

行  事  予  定

Niihama Lions Club 会長スローガン「Our service survives.」

12月 6日 ( 日 )　新居浜CC

福 山  　宏

大 石 隆 憲

岡村真里哉

大 上 幸 雄

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝 ５３

５０
４９
６０

４９
４６
４７
５８

３６.０
２８.０
２６.１
３０.０

１０２
９６
９６
１１８

６６.０
６８.０
６９.９
８８.０

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 １月１２日（火）18:30 ～ 商工会館 3F
１月第 1例会 １月１３日（水）12:15 ～ 　ユアーズ
１月第２例会 １月２７日（水）18:00 ～ ユアーズ
・委員会
環境保全委員会 １月　４日（月）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 １月　５日（火）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 １月　６日（水）18:30 ～ 事務局
MC 広報委員会 １月　７日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 １月１４日（木）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 １月２５日（月）18:30 ～ 事務局
出席大会委員会 １月２８日（木）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
１月第一例会　長寿のお祝い　
　１月１３日（水）  12:15 ～　ユアーズ
１月第二夜間例会　元会長・幹事を称える会
　１月２７日（水）  18:00 ～　ユアーズ
第 2回献血・献眼登録奉仕活動
　１月３１日（日）　10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場
（公社）新居浜青年会議所新年式典
　１月　８日（金）　18:45 ～　ユアーズ
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１月１０日（日）9:43 ～　 新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　１月　８・２２日（金）19:30 ～川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　

12 月理事・委員長会
12月 7日（月）18:30～ 商工会館3F

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■審議事項
１．ユアーズ閉館（令和３年２月末）に伴う例会場について
２．１月第二例会を夜間例会へ変更することについて
３．次期指名委員の任命について
４．次期（2021-2022年度）１ＺＣの推薦について
５．山口泰さん、有富正治さん入院お見舞い金の支出について　
６．第２回愛リバー・愛ロード決算報告について
７．１１月第二夜間例会決算報告について
８．１月第二例会予算案について
９．委員会開催時間変更について　
　・会員会則委員会
　　１２月２８日（月）→　２３日（水）例会終了後　ユアーズ
■報告事項
１．１１月２８日（土）１４：１５～　商工会館
　・２Ｒ第１回新会員オリエンテーション
　　受講者：L今村　忍、L鴛田宗司、L池田拳成

　　引率者　鈴木雅志会員会則理事
　・２Ｒリーダーシップ研修会　
　　出席者：青野泰介副幹事
２．大生院中学校タイムカプセル埋設式
　１２月４日（金）１１：５０～　大生院中学校
　出席者：伊藤嘉秀会長、小野周平テール･ツイスター
３．第２回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　１２月５日（土）１７：００～　グラッツェふじ
　出席者：伊藤嘉秀会長、新田久司第一副会長、大上幸雄幹
　事、鈴木雅志会員会則理事
４．船木小学校タイムカプセル埋設式
　１２月１１日（金）１４：００～　船木小学校
　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、宇野博文青少年委員
■委員会報告
　計画財務委員会　年末商戦について、11月第2夜間例会決
　　　算報告、1月第2夜間例会予算案について
　環境保全委員会　第2回愛リバー・愛ロード決算報告
　保健福祉委員会　第2回献血奉仕について
　60周年実行委員会　60周年記念大会開催御礼

第 2 回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
保健福祉委員会　高 木  泰 斉　　　日時：令和 2年 11 月 8 日（日）7:00 ～　場所：商工会館周辺　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　２０２０年１１月８日、晴天 朝晩の
寒さが厳しくなってきた頃、朝７時か
ら愛リバー・愛ロード清掃活動が行
われました。
　今回の清掃活動のお知らせが、
前日の連絡になってしまったにもか

かわらず、３２名の方々が集まってくれました。
多くのご参加、ありがとうございました。
　今回の清掃活動は、新居浜商工会議所の前の
道を中心に行いました。前回は８月９日で、そのときか
ら約３ヶ月が経ち、雑草が生い茂っていました。
それを綺麗に毟り取るのは、骨が折れる作業でした
が、無心で行っていたら、大上幹事さんから「終わる
よー！」の掛け声をいただくまで、あっという間でした。
　最後は、いつもの豪華なおにぎりとお茶を頂いて
解散となりました。
一生懸命清掃した後のおにぎりは、やっぱり美味し
かったです。

この活動を通して改めて思うことは、誰かがこの道
を掃除することで、ポイ捨てしないようにしようと思う
人が一人でも増えてくれれば、ゴミは減るのだから、
こうやって清掃活動をすることは、意義があることな
んだなと改めて思いました。
　今年度もあと２回、愛リバー愛ロード清掃活動を
行う予定ですので、その際には、ご参加のほど宜しく
お願い申し上げます。

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　天野 淳ライ

オン

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■審議事項
１．次期１ＺＣの推薦について
　伊藤龍一ライ

オン

■報告事項
１．船木小学校タイムカプセル埋設式
　１２月１１日（金）１４：００～　船木小学校

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、宇野博文青少年委
　員、有富正治計画財務理事、L石川 稔
２．西中学校タイムカプセル埋設式　
　１２月２３日（水）１０：２０～　西中学校
　出席者：伊藤嘉秀会長　金田智行青少年委員長、有富正治
　計画財務理事、L土岐計一
３．公益財団法人青年会議所新年式典
　１月８日（金）１８：４５～　ユアーズ
　出席者：伊藤嘉秀会長
４．リーガロイヤルホテル新居浜と例会場の打合せ会
　１月６日（水）１５：００～　リーガロイヤルホテル

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫幹事、新田
　久司第一副会長、青野泰介副幹事、加藤久博副会計、L伊
　藤龍一、事務局
５．事務局年末年始休みについて
　１２月２９日（水）～１月４日（月）の間お休みいたします。
■委員会報告
　計画財務委員会　年末商戦ご協力御礼

■出席報告
　会員数６１名、出席４８名、欠席１３名、出席率78.7％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥95,000　　ファイン　￥1，000
■閉会ゴング

　令和２年１２月１１日（金）新居浜
市立船木小学校で開催されたタイ
ムカプセル埋設式に伊藤嘉秀会
長、大上幸雄幹事、有富正治ライ

オン、
石川稔ライ

オンと５名で出席しました。
　今年度の卒業生８０名と保護者

の方々の出席の下、式典が厳かに執り行われまし
た。新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、多く
の行事が例年通り実施することが出来ず、中止や
変更、縮小により子供たちは大変悲しい思いをされ
ておられることが紹介されました。
　こうした中、最高学年である小学校６年生を対象
に、コロナ禍の今だからこそ未来の自分や社会に向
けたエールや思いを手紙にし、タイムカプセルとして
未来へ送る活動に繋がりました。
　卒業生代表２名から残り少ない日々をコロナに負

けないで頑張っていこうという誓いと、新居浜ライオ
ンズクラブに対しタイムカプセル寄贈の御礼の言葉
の後、卒業生と一緒に記念の写真撮影を行い埋設
式が終了しました。
　尚、タイムカプセルの開封式は令和６年３月 16日
に行う予定です。

感動！！タイムカプセル埋設式に参加して
青少年委員会　宇 野  博 文　　　　　　日付：令和 2年 12 月 11 日（金）　場所：船木小学校　　　　
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会長スローガン「Our service survives.」

6 .  3 .

純出席 30 年を表彰していただき感謝して
保健福祉委員長　塩 見  秀 晴　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

第1445回  12 月第一例会
12月 9日（水）12:15～ ユアーズ

第1446回  12 月第二例会
12月 23日（水）12:15～ ユアーズ

　　　　　
２Ｒ指導力育成研修会に参加して

副幹事　 青 野  泰 介　　　　日時：令和 2年 11 月 28 日（土）14:15 ～　場所：新居浜商工会館　　　
　　　　　　　　　　　　　　　        　

　11月28日(土)に新居浜商工会館
にて指導力育成研修会に参加して
まいりました。
新型コロナウイルスの感染が広がっ
ている中での開催とあって、入り口
での体温検査や手指の消毒など、

きちんとした対応がなされた研修会でした。
　新会員オリエンテーションとの共同開催ということ
もあり、全体会を経て3階の会場へと移動。関野邦夫
元地区ガバナーの講演を聞くというスタイルでした。
若いころから積極的に活躍され、まさに日本の男とい
う風貌ながら常にグローバルな視点を持つギャップ
に、流石は元ガバナーという感銘を受けたお話でし
た。
　真っすぐに、正直に生きておられる事がこちらにも
本当に伝わってきました。会場にいた皆さんがそうだ
ったのではないかと思います。
　ライオンズクラブに所属する一員として、私も見習
わなければならない点が多々あったので、お酒を飲

　60周年記念大会において例会
純出席賞を頂き誠にありがとうござ
いました。
思い起こせば平成2年2月第2例会
に入会させて頂きました。
スポンサーは同業者の前野昌彦さ

んでした。2～3年前から声はかけられていたのです
が直ぐに入会というわけでもありませんでした。
丁度その年が30周年の年で訳もわからず狩り出さ
れ以後なんとなく在籍して10年。
 アクトにも積極的に参加するほうではありませんでし
た。無難に例会だけは出席という状態でした。

 ある年幹事をし
ていた近藤真而
さんが交通事故
で3ヶ月入院という
ことがあり幹事の
代行をお願いされ
お引き受けしまし
た。
しかしこのことか
らしだいライオン

ズのことを勉強するようになりアクトにも少し積極的に
参加するようになり始めました。
　50周年を迎えた時、式典で例会20年純出席を表
彰して頂き。一つのことを長く続けることのできない
性格ですがこれだけは継続したいと思うようになりま
した。
 高知には1000回を超える人がいらっしゃるとお聞き
しました。新居浜中央の原田さんが1000回を達成で
きずお亡くなりになりました。
 私もどこまでいけるかわかりませんが40年を元気で
迎えたいものと思います。最後にこの賞は家族の協
力があってのことです。家族のみんなありがとう。感
謝します。

むと忘れてしまいそうでしたので、その日は飲まずに
過ごすことにしました。
今後のライオンズ活動に活かすことができれば。と考
えています。
また、設営を別子ライオンズさんが担当してくれてお
り、皆さんが終了後に机を消毒している姿も非常に
印象に残る研修会でした。
このような研修会に参加できたことを大変ありがたく
思います。

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　篠原大蔵ライ

オン

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■審議事項
１．ユアーズ閉館（令和３年２月末）に伴う例会場について
２．１月第二例会を夜間例会へ変更することについて
３．次期指名委員の任命について
４．次期（2021-2022年度）１ＺＣの推薦について
５．山口泰さん、有富正治さん入院お見舞い金の支出について　
６．第２回愛リバー・愛ロード決算報告について
７．１１月第二夜間例会決算報告について
８．１月第二例会予算案について
９．委員会開催時間変更について　
　　・会員会則委員会
　　１２月２８日（月）→　２３日（水）例会終了後　ユアーズ
■幹事報告
・報告事項
１．１１月２８日（土）１４：１５～　商工会館

　・２Ｒ第１回新会員オリエンテーション
　受講者：L今村　忍、L鴛田宗司、L池田拳成
　引率者：鈴木雅志会員会則理事
　・２Ｒリーダーシップ研修会　
　出席者：青野泰介副幹事
２．大生院中学校タイムカプセル埋設式
　１２月４日（金）１１：５０～　大生院中学校
　出席者：伊藤嘉秀会長、小野周平テール･ツイスター
３．第２回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　１２月５日（土）１７：００～　グラッツェふじ
　出席者：伊藤嘉秀会長、新田久司第一副会長、大上幸雄幹
　事、鈴木雅志会員会則理事
４．船木小学校タイムカプセル埋設式
　１２月１１日（金）１４：００～　船木小学校
　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、宇野博文青少年委員
■委員会報告
　計画財務委員会　11月第2夜間例会決算報告、1月第2夜間
　　　　　　　　　例会予算案、年末商戦について
　ＭＣ広報委員会　 会報誌の案内
　環境保全委員　　第2回愛リバー・愛ロード決算報告
■出席報告
　会員数６１名、出席４７名、欠席１４名、出席率77.1％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥96，000
■ライオンズ・ローア
　伊藤龍一ライ

オン

■閉会ゴング

新 会 員 紹 介

氏　　名　塩 見  公 一
生年月日　昭和５４年４月２６日
スポンサー　佐伯澄男ライ

オン

所　　属　計画財務委員会
住　　所　〒７９２

０８２６新居浜市喜光地町１丁目10-37
電　　話　（0897）43-5123
Ｆ Ａ Ｘ　（0897）37-0114

勤　務　先　（株）冨士屋本店
勤務先住所　〒７９２

０８２６新居浜市喜光地町１丁目10-37
勤務先TEL　（0897）43-5123
勤務先FAX　（0897）43-1180
役　　　職　専務取締役
趣　　  味　釣り
結婚記念日　平成１６年９月１日

 しおみ　  こういち

氏　　名　篠 原  大 蔵
生年月日　昭和５４年１２月３１日
スポンサー　伊藤龍一ライ

オン

所　　属　保健福祉委員会
住　　所　〒７９２

０８３６新居浜市篠場町 16-36
携　　帯　090-6889-1237

勤　務　先　（株）篠原商事
勤務先住所　〒７９２

０８４２新居浜市北内町１丁目 1-49
勤務先TEL　（0897）43-7516
勤務先FAX　（0897）43-0799
役　　　職　代表取締役
趣        味　ゴルフ
結婚記念日　平成２７年６月２８日

 しのはら   だいぞう

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　天野 淳ライ

オン

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■審議事項
１．次期１ＺＣの推薦について
　伊藤龍一ライ

オン

■報告事項
１．船木小学校タイムカプセル埋設式
　１２月１１日（金）１４：００～　船木小学校

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、宇野博文青少年委
　員、有富正治計画財務理事、L石川 稔
２．西中学校タイムカプセル埋設式　
　１２月２３日（水）１０：２０～　西中学校
　出席者：伊藤嘉秀会長　金田智行青少年委員長、有富正治
　計画財務理事、L土岐計一
３．公益財団法人青年会議所新年式典
　１月８日（金）１８：４５～　ユアーズ
　出席者：伊藤嘉秀会長
４．リーガロイヤルホテル新居浜と例会場の打合せ会
　１月６日（水）１５：００～　リーガロイヤルホテル

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫幹事、新田
　久司第一副会長、青野泰介副幹事、加藤久博副会計、L伊
　藤龍一、事務局
５．事務局年末年始休みについて
　１２月２９日（水）～１月４日（月）の間お休みいたします。
■委員会報告
　計画財務委員会　年末商戦ご協力御礼

■出席報告
　会員数６１名、出席４８名、欠席１３名、出席率78.7％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥95,000　　ファイン　￥1，000
■閉会ゴング
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第２回ゾーンレベル会員委員会並びに
第２回地区ガバナー諮問委員会に参加して

幹 事　大 上  幸 雄　　　　日付：令和 2年 12 月 5 日（土）　場所：グラッツェふじ　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　        　

会員増強のコツ
会員会則委員長　鈴 木  雅 志　　　　日付：令和 2年 10 月 28 日（水）　場所：ユアーズ　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　１０月２８日、酒井336 -A地区ガ
バナー、白石ＲＣ、塩崎ＺＣを迎え新
会員Ｌ秋山さん、Ｌ塩見さん、Ｌ篠原
さん３名の入会式をメンバー皆様と
共に歓喜の中、盛大かつ厳粛に執
り行うことができ酒井ガバナーより

お祝いの気持ちとエールを贈っていただきました。
　又、今回は恒例の歓迎握手パフォーマンスではな
くグータッチで新会員を歓迎しました。
新居浜ライオンズクラブメンバーが一丸となって６０
周年までに６０名の目標を達成できました事をメンバ
ー一同心より嬉しく思っており、ここに正会員総勢６
１名になりました事をご報告いたします。
　我クラブにおきましても、節目の周年にメンバーの
力を結集する事に重点を置いて活動を展開いたし
ました。
あの箱根駅伝において伝統校が死力を振り絞って
襷を繋ぐかの如く、常に周年を意識しながら、会長
から次期会長へと襷をつないでこられました。
　これまでの諸先輩方が築きあげてこられてクラブ
拡大、発展という伝統継承への努力であると思いま
す。コロナ禍における自粛ムードの中でメンバー同士
のコミュニケーションがとりにくい環境下で、我クラブ
におきましては、委員会単位で１～２名の新会員候
補の情報を提供して頂き委員長を中心として会員
増強活動を展開していただきました。
　そういう意味ではメンバー全員が６０周年６０名を

合言葉にし目標を共有でき、達成することができたと
思います。
　景気低迷の中、社会では閉塞が重くのしかかり、
全般的に内向きな状況が続いておりますが、我クラ
ブのアクションプランとしてライオンズクラブの活動と
存在を少しでも地域に認知、理解していただける為
に簡単な情報ＰＲを作成し会員増強への模索を含
めて積極的に今後も活動して参りたいと考えていま
す。なにより伊藤会長のリーダーシップにより新メンバ
ーの方々の新鮮なご意見、未来へのビジョンを伺い
積極的に活動して頂く事によって、新しい風がクラブ
内に注がれた事は、新生新居浜ライオンズクラブに
とりまして最大の力と成り得ると思います。
　これからも創立６５周年、７０周年に向けて、我クラ
ブは更に一丸となって「Ｗｅ サーヴ！！」の道を歩んで
まいります。　　　

新 会 員 紹 介

氏　　名　秋 山  周 三
生年月日　昭和３４年４月２６日
スポンサー　村上博昭ライ

オン

所　　属　青少年委員会
住　　所　〒７９２

０８１１新居浜市庄内町５丁目 2-2
電　　話　（0897）37-0104
Ｆ Ａ Ｘ　（0897）37-0114

勤　務　先　秋山工業（株）
勤務先住所　〒７９２

０８５２新居浜市東田１丁目甲 1300
勤務先TEL　（0897）41-5618
勤務先FAX　（0897）43-0880
役　　　職　代表取締役
趣　　  味　球技
結婚記念日　昭和５８年５月２２日

 あきやましゅうぞう

　１２月５日、グラッツェふじにて開
催されました第２回ゾーンレベル会
員委員会並びに第２回地区ガバナ
ー諮問委員会に参加させていただ
きました。
　ゾーンレベル会員委員会では、

主に会員の増強や、指導力育成についての諮問が
行われ、鈴木会員会則委員長が６０周年で６０名の
入会目標を達成した我がクラブの取組や入会した
会員や若手の育成について熱く語っていただきまし
た。
　続いての地区ガバナー諮問委員会では、クラブの
運営や、ＬＣＩＦ１００キャンペーンや今期塩崎ＺＣの
肝入りで行われた例会訪問についての諮問と意見
交換が行われ、こちらも伊藤会長を中心に我がクラ
ブの運営方針が答弁されました。

　普段は中々聞けない他クラブの取組等も聞く事
ができて大変勉強になりました。自分も今回は、例会
訪問について感じた事を自分なりに答弁させていた
だきました。
　コロナ禍での開催で、その後の懇親会は開催さ
れず、少し残念ではありましたが、有意義な時間を
過ごさせていただきました。

「還暦と言われる年齢になってしまいました」
　2019年2月に家族から「還暦祝い」をして貰い、
赤いちゃんちゃんこを着、写真をパチリ「あ～そんな
歳になったのか。。。」と少し悲しい気持ちがしました
が、その4月から還暦野球、還暦ソフトに登録した中
で「ピチピチの新人じゃが」と言われ、世の中で「年
寄」と言われる人からチーム内での最年少になった
私は「俺まだまだ若いや～」と老け込む事を忘れる
様になったと同時に70歳中盤の人たちが生涯スポ
ーツとして生き生きとプレーをする光景に感動したの
を覚えております。
　特に還暦野球に関しては新居浜人なら誰もが知
る甲子園準優勝の村上博昭さんが中心に活動をし
ているチームに所属させて貰い2019年は全国制覇
を達成！！試合もさる事ながら先輩達と昔話を肴に酒
を飲みながら話をしたりするのも大変楽しかったで
す。
　我が社の仕事においても60歳代がまだまだ活躍
しております。今年の新人賞はなんと63歳の新人で

あります。
　若い子の入社が少ない昨今、ベテランに頼らざる
負えない所は多々ありますが「若い奴には負けん」と
頑張っている姿を見て「61歳の若造周三もまだまだ
頑張るぞ」とヤル気が沸々と湧いてきたのです。
　今後も仕事、趣味共「還暦からも青春だ」を念頭
に若い頃と同じ様に前向きにやって行きたいと思い
ます。
　その様な時勢の中、ライオンズに入会させて頂き
ありがとうございました。
新たな出会い、新たな仲間に期待しております。
　結婚して38年、出張や趣味で何かと家を空ける
事の多い愚夫を支えてくれた妻に「ライオンズ入会
で何かと忙しくなるよ～」と伝えたのですが「はいは
い」と快く？いや、半ばあきれ顔で返事を貰い感謝の
気持ちで一杯です！！
「還暦からも青春だ！！」をスローガンに成長し続けれ
る様、精進していきたいと思いますので皆様ご指導
ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　天野 淳ライ

オン

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■審議事項
１．次期１ＺＣの推薦について
　伊藤龍一ライ

オン

■報告事項
１．船木小学校タイムカプセル埋設式
　１２月１１日（金）１４：００～　船木小学校

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、宇野博文青少年委
　員、有富正治計画財務理事、L石川 稔
２．西中学校タイムカプセル埋設式　
　１２月２３日（水）１０：２０～　西中学校
　出席者：伊藤嘉秀会長　金田智行青少年委員長、有富正治
　計画財務理事、L土岐計一
３．公益財団法人青年会議所新年式典
　１月８日（金）１８：４５～　ユアーズ
　出席者：伊藤嘉秀会長
４．リーガロイヤルホテル新居浜と例会場の打合せ会
　１月６日（水）１５：００～　リーガロイヤルホテル

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫幹事、新田
　久司第一副会長、青野泰介副幹事、加藤久博副会計、L伊
　藤龍一、事務局
５．事務局年末年始休みについて
　１２月２９日（水）～１月４日（月）の間お休みいたします。
■委員会報告
　計画財務委員会　年末商戦ご協力御礼

■出席報告
　会員数６１名、出席４８名、欠席１３名、出席率78.7％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥95,000　　ファイン　￥1，000
■閉会ゴング

タイムカプセル埋設式に参加して
テール・ツイスター　小 野  周 平　　　　　　日付：令和 2年 12 月 3 日（木）　場所：大生院中学校　
　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　市内小中学校の先陣を切って行
われました大生院中学校タイムカプ
セル埋設式に、伊藤会長と共に出
席致しました。もちろん主役は生徒
達で私は埋設式を見守るのみ。
　参加者全員マスク着用の中粛々

と行われました。最後に生徒の一人が今年の中学
校生活について話していましたが、不安と無念が伝

わる話でした。
生徒達はコロナ禍により思い描いていた１年とは大
きく違った１年になったようです。開封は３年後との
事、願いや希望を抱えて、明るい未来が広がる３年
である事を願ってやみません。



会長スローガン「Our service survives.」
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第２回ゾーンレベル会員委員会並びに
第２回地区ガバナー諮問委員会に参加して

幹 事　大 上  幸 雄　　　　日付：令和 2年 12 月 5 日（土）　場所：グラッツェふじ　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　        　

会員増強のコツ
会員会則委員長　鈴 木  雅 志　　　　日付：令和 2年 10 月 28 日（水）　場所：ユアーズ　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　１０月２８日、酒井336 -A地区ガ
バナー、白石ＲＣ、塩崎ＺＣを迎え新
会員Ｌ秋山さん、Ｌ塩見さん、Ｌ篠原
さん３名の入会式をメンバー皆様と
共に歓喜の中、盛大かつ厳粛に執
り行うことができ酒井ガバナーより

お祝いの気持ちとエールを贈っていただきました。
　又、今回は恒例の歓迎握手パフォーマンスではな
くグータッチで新会員を歓迎しました。
新居浜ライオンズクラブメンバーが一丸となって６０
周年までに６０名の目標を達成できました事をメンバ
ー一同心より嬉しく思っており、ここに正会員総勢６
１名になりました事をご報告いたします。
　我クラブにおきましても、節目の周年にメンバーの
力を結集する事に重点を置いて活動を展開いたし
ました。
あの箱根駅伝において伝統校が死力を振り絞って
襷を繋ぐかの如く、常に周年を意識しながら、会長
から次期会長へと襷をつないでこられました。
　これまでの諸先輩方が築きあげてこられてクラブ
拡大、発展という伝統継承への努力であると思いま
す。コロナ禍における自粛ムードの中でメンバー同士
のコミュニケーションがとりにくい環境下で、我クラブ
におきましては、委員会単位で１～２名の新会員候
補の情報を提供して頂き委員長を中心として会員
増強活動を展開していただきました。
　そういう意味ではメンバー全員が６０周年６０名を

合言葉にし目標を共有でき、達成することができたと
思います。
　景気低迷の中、社会では閉塞が重くのしかかり、
全般的に内向きな状況が続いておりますが、我クラ
ブのアクションプランとしてライオンズクラブの活動と
存在を少しでも地域に認知、理解していただける為
に簡単な情報ＰＲを作成し会員増強への模索を含
めて積極的に今後も活動して参りたいと考えていま
す。なにより伊藤会長のリーダーシップにより新メンバ
ーの方々の新鮮なご意見、未来へのビジョンを伺い
積極的に活動して頂く事によって、新しい風がクラブ
内に注がれた事は、新生新居浜ライオンズクラブに
とりまして最大の力と成り得ると思います。
　これからも創立６５周年、７０周年に向けて、我クラ
ブは更に一丸となって「Ｗｅ サーヴ！！」の道を歩んで
まいります。　　　

新 会 員 紹 介

氏　　名　秋 山  周 三
生年月日　昭和３４年４月２６日
スポンサー　村上博昭ライ

オン

所　　属　青少年委員会
住　　所　〒７９２

０８１１新居浜市庄内町５丁目 2-2
電　　話　（0897）37-0104
Ｆ Ａ Ｘ　（0897）37-0114

勤　務　先　秋山工業（株）
勤務先住所　〒７９２

０８５２新居浜市東田１丁目甲 1300
勤務先TEL　（0897）41-5618
勤務先FAX　（0897）43-0880
役　　　職　代表取締役
趣　　  味　球技
結婚記念日　昭和５８年５月２２日

 あきやましゅうぞう

　１２月５日、グラッツェふじにて開
催されました第２回ゾーンレベル会
員委員会並びに第２回地区ガバナ
ー諮問委員会に参加させていただ
きました。
　ゾーンレベル会員委員会では、

主に会員の増強や、指導力育成についての諮問が
行われ、鈴木会員会則委員長が６０周年で６０名の
入会目標を達成した我がクラブの取組や入会した
会員や若手の育成について熱く語っていただきまし
た。
　続いての地区ガバナー諮問委員会では、クラブの
運営や、ＬＣＩＦ１００キャンペーンや今期塩崎ＺＣの
肝入りで行われた例会訪問についての諮問と意見
交換が行われ、こちらも伊藤会長を中心に我がクラ
ブの運営方針が答弁されました。

　普段は中々聞けない他クラブの取組等も聞く事
ができて大変勉強になりました。自分も今回は、例会
訪問について感じた事を自分なりに答弁させていた
だきました。
　コロナ禍での開催で、その後の懇親会は開催さ
れず、少し残念ではありましたが、有意義な時間を
過ごさせていただきました。

「還暦と言われる年齢になってしまいました」
　2019年2月に家族から「還暦祝い」をして貰い、
赤いちゃんちゃんこを着、写真をパチリ「あ～そんな
歳になったのか。。。」と少し悲しい気持ちがしました
が、その4月から還暦野球、還暦ソフトに登録した中
で「ピチピチの新人じゃが」と言われ、世の中で「年
寄」と言われる人からチーム内での最年少になった
私は「俺まだまだ若いや～」と老け込む事を忘れる
様になったと同時に70歳中盤の人たちが生涯スポ
ーツとして生き生きとプレーをする光景に感動したの
を覚えております。
　特に還暦野球に関しては新居浜人なら誰もが知
る甲子園準優勝の村上博昭さんが中心に活動をし
ているチームに所属させて貰い2019年は全国制覇
を達成！！試合もさる事ながら先輩達と昔話を肴に酒
を飲みながら話をしたりするのも大変楽しかったで
す。
　我が社の仕事においても60歳代がまだまだ活躍
しております。今年の新人賞はなんと63歳の新人で

あります。
　若い子の入社が少ない昨今、ベテランに頼らざる
負えない所は多々ありますが「若い奴には負けん」と
頑張っている姿を見て「61歳の若造周三もまだまだ
頑張るぞ」とヤル気が沸々と湧いてきたのです。
　今後も仕事、趣味共「還暦からも青春だ」を念頭
に若い頃と同じ様に前向きにやって行きたいと思い
ます。
　その様な時勢の中、ライオンズに入会させて頂き
ありがとうございました。
新たな出会い、新たな仲間に期待しております。
　結婚して38年、出張や趣味で何かと家を空ける
事の多い愚夫を支えてくれた妻に「ライオンズ入会
で何かと忙しくなるよ～」と伝えたのですが「はいは
い」と快く？いや、半ばあきれ顔で返事を貰い感謝の
気持ちで一杯です！！
「還暦からも青春だ！！」をスローガンに成長し続けれ
る様、精進していきたいと思いますので皆様ご指導
ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　天野 淳ライ

オン

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■審議事項
１．次期１ＺＣの推薦について
　伊藤龍一ライ

オン

■報告事項
１．船木小学校タイムカプセル埋設式
　１２月１１日（金）１４：００～　船木小学校

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、宇野博文青少年委
　員、有富正治計画財務理事、L石川 稔
２．西中学校タイムカプセル埋設式　
　１２月２３日（水）１０：２０～　西中学校
　出席者：伊藤嘉秀会長　金田智行青少年委員長、有富正治
　計画財務理事、L土岐計一
３．公益財団法人青年会議所新年式典
　１月８日（金）１８：４５～　ユアーズ
　出席者：伊藤嘉秀会長
４．リーガロイヤルホテル新居浜と例会場の打合せ会
　１月６日（水）１５：００～　リーガロイヤルホテル

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫幹事、新田
　久司第一副会長、青野泰介副幹事、加藤久博副会計、L伊
　藤龍一、事務局
５．事務局年末年始休みについて
　１２月２９日（水）～１月４日（月）の間お休みいたします。
■委員会報告
　計画財務委員会　年末商戦ご協力御礼

■出席報告
　会員数６１名、出席４８名、欠席１３名、出席率78.7％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥95,000　　ファイン　￥1，000
■閉会ゴング

タイムカプセル埋設式に参加して
テール・ツイスター　小 野  周 平　　　　　　日付：令和 2年 12 月 3 日（木）　場所：大生院中学校　
　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　市内小中学校の先陣を切って行
われました大生院中学校タイムカプ
セル埋設式に、伊藤会長と共に出
席致しました。もちろん主役は生徒
達で私は埋設式を見守るのみ。
　参加者全員マスク着用の中粛々

と行われました。最後に生徒の一人が今年の中学
校生活について話していましたが、不安と無念が伝

わる話でした。
生徒達はコロナ禍により思い描いていた１年とは大
きく違った１年になったようです。開封は３年後との
事、願いや希望を抱えて、明るい未来が広がる３年
である事を願ってやみません。
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Niihama Lions Club 会長スローガン「Our service survives.」
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純出席 30 年を表彰していただき感謝して
保健福祉委員長　塩 見  秀 晴　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

第1445回  12 月第一例会
12月 9日（水）12:15～ ユアーズ

第1446回  12 月第二例会
12月 23日（水）12:15～ ユアーズ

　　　　　
２Ｒ指導力育成研修会に参加して

副幹事　 青 野  泰 介　　　　日時：令和 2年 11 月 28 日（土）14:15 ～　場所：新居浜商工会館　　　
　　　　　　　　　　　　　　　        　

　11月28日(土)に新居浜商工会館
にて指導力育成研修会に参加して
まいりました。
新型コロナウイルスの感染が広がっ
ている中での開催とあって、入り口
での体温検査や手指の消毒など、

きちんとした対応がなされた研修会でした。
　新会員オリエンテーションとの共同開催ということ
もあり、全体会を経て3階の会場へと移動。関野邦夫
元地区ガバナーの講演を聞くというスタイルでした。
若いころから積極的に活躍され、まさに日本の男とい
う風貌ながら常にグローバルな視点を持つギャップ
に、流石は元ガバナーという感銘を受けたお話でし
た。
　真っすぐに、正直に生きておられる事がこちらにも
本当に伝わってきました。会場にいた皆さんがそうだ
ったのではないかと思います。
　ライオンズクラブに所属する一員として、私も見習
わなければならない点が多々あったので、お酒を飲

　60周年記念大会において例会
純出席賞を頂き誠にありがとうござ
いました。
思い起こせば平成2年2月第2例会
に入会させて頂きました。
スポンサーは同業者の前野昌彦さ

んでした。2～3年前から声はかけられていたのです
が直ぐに入会というわけでもありませんでした。
丁度その年が30周年の年で訳もわからず狩り出さ
れ以後なんとなく在籍して10年。
 アクトにも積極的に参加するほうではありませんでし
た。無難に例会だけは出席という状態でした。

 ある年幹事をし
ていた近藤真而
さんが交通事故
で3ヶ月入院という
ことがあり幹事の
代行をお願いされ
お引き受けしまし
た。
しかしこのことか
らしだいライオン

ズのことを勉強するようになりアクトにも少し積極的に
参加するようになり始めました。
　50周年を迎えた時、式典で例会20年純出席を表
彰して頂き。一つのことを長く続けることのできない
性格ですがこれだけは継続したいと思うようになりま
した。
 高知には1000回を超える人がいらっしゃるとお聞き
しました。新居浜中央の原田さんが1000回を達成で
きずお亡くなりになりました。
 私もどこまでいけるかわかりませんが40年を元気で
迎えたいものと思います。最後にこの賞は家族の協
力があってのことです。家族のみんなありがとう。感
謝します。

むと忘れてしまいそうでしたので、その日は飲まずに
過ごすことにしました。
今後のライオンズ活動に活かすことができれば。と考
えています。
また、設営を別子ライオンズさんが担当してくれてお
り、皆さんが終了後に机を消毒している姿も非常に
印象に残る研修会でした。
このような研修会に参加できたことを大変ありがたく
思います。

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　篠原大蔵ライ

オン

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■審議事項
１．ユアーズ閉館（令和３年２月末）に伴う例会場について
２．１月第二例会を夜間例会へ変更することについて
３．次期指名委員の任命について
４．次期（2021-2022年度）１ＺＣの推薦について
５．山口泰さん、有富正治さん入院お見舞い金の支出について　
６．第２回愛リバー・愛ロード決算報告について
７．１１月第二夜間例会決算報告について
８．１月第二例会予算案について
９．委員会開催時間変更について　
　　・会員会則委員会
　　１２月２８日（月）→　２３日（水）例会終了後　ユアーズ
■幹事報告
・報告事項
１．１１月２８日（土）１４：１５～　商工会館

　・２Ｒ第１回新会員オリエンテーション
　受講者：L今村　忍、L鴛田宗司、L池田拳成
　引率者：鈴木雅志会員会則理事
　・２Ｒリーダーシップ研修会　
　出席者：青野泰介副幹事
２．大生院中学校タイムカプセル埋設式
　１２月４日（金）１１：５０～　大生院中学校
　出席者：伊藤嘉秀会長、小野周平テール･ツイスター
３．第２回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　１２月５日（土）１７：００～　グラッツェふじ
　出席者：伊藤嘉秀会長、新田久司第一副会長、大上幸雄幹
　事、鈴木雅志会員会則理事
４．船木小学校タイムカプセル埋設式
　１２月１１日（金）１４：００～　船木小学校
　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、宇野博文青少年委員
■委員会報告
　計画財務委員会　11月第2夜間例会決算報告、1月第2夜間
　　　　　　　　　例会予算案、年末商戦について
　ＭＣ広報委員会　 会報誌の案内
　環境保全委員　　第2回愛リバー・愛ロード決算報告
■出席報告
　会員数６１名、出席４７名、欠席１４名、出席率77.1％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥96，000
■ライオンズ・ローア
　伊藤龍一ライ

オン

■閉会ゴング

新 会 員 紹 介

氏　　名　塩 見  公 一
生年月日　昭和５４年４月２６日
スポンサー　佐伯澄男ライ

オン

所　　属　計画財務委員会
住　　所　〒７９２

０８２６新居浜市喜光地町１丁目10-37
電　　話　（0897）43-5123
Ｆ Ａ Ｘ　（0897）37-0114

勤　務　先　（株）冨士屋本店
勤務先住所　〒７９２

０８２６新居浜市喜光地町１丁目10-37
勤務先TEL　（0897）43-5123
勤務先FAX　（0897）43-1180
役　　　職　専務取締役
趣　　  味　釣り
結婚記念日　平成１６年９月１日

 しおみ　  こういち

氏　　名　篠 原  大 蔵
生年月日　昭和５４年１２月３１日
スポンサー　伊藤龍一ライ

オン

所　　属　保健福祉委員会
住　　所　〒７９２

０８３６新居浜市篠場町 16-36
携　　帯　090-6889-1237

勤　務　先　（株）篠原商事
勤務先住所　〒７９２

０８４２新居浜市北内町１丁目 1-49
勤務先TEL　（0897）43-7516
勤務先FAX　（0897）43-0799
役　　　職　代表取締役
趣        味　ゴルフ
結婚記念日　平成２７年６月２８日

 しのはら   だいぞう

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　天野 淳ライ

オン

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■審議事項
１．次期１ＺＣの推薦について
　伊藤龍一ライ

オン

■報告事項
１．船木小学校タイムカプセル埋設式
　１２月１１日（金）１４：００～　船木小学校

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、宇野博文青少年委
　員、有富正治計画財務理事、L石川 稔
２．西中学校タイムカプセル埋設式　
　１２月２３日（水）１０：２０～　西中学校
　出席者：伊藤嘉秀会長　金田智行青少年委員長、有富正治
　計画財務理事、L土岐計一
３．公益財団法人青年会議所新年式典
　１月８日（金）１８：４５～　ユアーズ
　出席者：伊藤嘉秀会長
４．リーガロイヤルホテル新居浜と例会場の打合せ会
　１月６日（水）１５：００～　リーガロイヤルホテル

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫幹事、新田
　久司第一副会長、青野泰介副幹事、加藤久博副会計、L伊
　藤龍一、事務局
５．事務局年末年始休みについて
　１２月２９日（水）～１月４日（月）の間お休みいたします。
■委員会報告
　計画財務委員会　年末商戦ご協力御礼

■出席報告
　会員数６１名、出席４８名、欠席１３名、出席率78.7％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥95,000　　ファイン　￥1，000
■閉会ゴング
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新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ アクティビティ報告書 (12月分 )

６１
１４
２９
４６
１５０

9
0
0
70
79

104,162
0
0

420,000
524,162

77.9
75.0
64.1
81.5
74.6

80.5
75.0
81.5
93.5
82.6

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY &  MARRIAGE

1月 誕生日おめでとうございます
石川敏則、金田智行、徳村　明、高木泰斉

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
　

行  事  予  定

会長スローガン「Our service survives.」

12月 6日 ( 日 )　新居浜CC

福 山  　宏

大 石 隆 憲

岡村真里哉

大 上 幸 雄

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

５３
５０
４９
６０

４９
４６
４７
５８

３６.０
２８.０
２６.１
３０.０

１０２
９６
９６
１１８

６６.０
６８.０
６９.９
８８.０

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 １月１２日（火）18:30 ～ 商工会館 3F
１月第 1例会 １月１３日（水）12:15 ～ 　ユアーズ
１月第２例会 １月２７日（水）18:00 ～ ユアーズ
・委員会
環境保全委員会 １月　４日（月）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 １月　５日（火）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 １月　６日（水）18:30 ～ 事務局
MC 広報委員会 １月　７日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 １月１４日（木）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 １月２５日（月）18:30 ～ 事務局
出席大会委員会 １月２８日（木）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
１月第一例会　長寿のお祝い　
　１月１３日（水）  12:15 ～　ユアーズ
１月第二夜間例会　元会長・幹事を称える会
　１月２７日（水）  18:00 ～　ユアーズ
第 2回献血・献眼登録奉仕活動
　１月３１日（日）　10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場
（公社）新居浜青年会議所新年式典
　１月　８日（金）　18:45 ～　ユアーズ
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１月１０日（日）9:43 ～　 新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　１月　８・２２日（金）19:30 ～川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　

12 月理事・委員長会
12月 7日（月）18:30～ 商工会館3F

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■審議事項
１．ユアーズ閉館（令和３年２月末）に伴う例会場について
２．１月第二例会を夜間例会へ変更することについて
３．次期指名委員の任命について
４．次期（2021-2022年度）１ＺＣの推薦について
５．山口泰さん、有富正治さん入院お見舞い金の支出について　
６．第２回愛リバー・愛ロード決算報告について
７．１１月第二夜間例会決算報告について
８．１月第二例会予算案について
９．委員会開催時間変更について　
　・会員会則委員会
　　１２月２８日（月）→　２３日（水）例会終了後　ユアーズ
■報告事項
１．１１月２８日（土）１４：１５～　商工会館
　・２Ｒ第１回新会員オリエンテーション
　　受講者：L今村　忍、L鴛田宗司、L池田拳成

　　引率者　鈴木雅志会員会則理事
　・２Ｒリーダーシップ研修会　
　　出席者：青野泰介副幹事
２．大生院中学校タイムカプセル埋設式
　１２月４日（金）１１：５０～　大生院中学校
　出席者：伊藤嘉秀会長、小野周平テール･ツイスター
３．第２回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　１２月５日（土）１７：００～　グラッツェふじ
　出席者：伊藤嘉秀会長、新田久司第一副会長、大上幸雄幹
　事、鈴木雅志会員会則理事
４．船木小学校タイムカプセル埋設式
　１２月１１日（金）１４：００～　船木小学校
　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、宇野博文青少年委員
■委員会報告
　計画財務委員会　年末商戦について、11月第2夜間例会決
　　　算報告、1月第2夜間例会予算案について
　環境保全委員会　第2回愛リバー・愛ロード決算報告
　保健福祉委員会　第2回献血奉仕について
　60周年実行委員会　60周年記念大会開催御礼

第 2 回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
保健福祉委員会　高 木  泰 斉　　　日時：令和 2年 11 月 8 日（日）7:00 ～　場所：商工会館周辺　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　２０２０年１１月８日、晴天 朝晩の
寒さが厳しくなってきた頃、朝７時か
ら愛リバー・愛ロード清掃活動が行
われました。
　今回の清掃活動のお知らせが、
前日の連絡になってしまったにもか

かわらず、３２名の方々が集まってくれました。
多くのご参加、ありがとうございました。
　今回の清掃活動は、新居浜商工会議所の前の
道を中心に行いました。前回は８月９日で、そのときか
ら約３ヶ月が経ち、雑草が生い茂っていました。
それを綺麗に毟り取るのは、骨が折れる作業でした
が、無心で行っていたら、大上幹事さんから「終わる
よー！」の掛け声をいただくまで、あっという間でした。
　最後は、いつもの豪華なおにぎりとお茶を頂いて
解散となりました。
一生懸命清掃した後のおにぎりは、やっぱり美味し
かったです。

この活動を通して改めて思うことは、誰かがこの道
を掃除することで、ポイ捨てしないようにしようと思う
人が一人でも増えてくれれば、ゴミは減るのだから、
こうやって清掃活動をすることは、意義があることな
んだなと改めて思いました。
　今年度もあと２回、愛リバー愛ロード清掃活動を
行う予定ですので、その際には、ご参加のほど宜しく
お願い申し上げます。

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　天野 淳ライ

オン

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■審議事項
１．次期１ＺＣの推薦について
　伊藤龍一ライ

オン

■報告事項
１．船木小学校タイムカプセル埋設式
　１２月１１日（金）１４：００～　船木小学校

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、宇野博文青少年委
　員、有富正治計画財務理事、L石川 稔
２．西中学校タイムカプセル埋設式　
　１２月２３日（水）１０：２０～　西中学校
　出席者：伊藤嘉秀会長　金田智行青少年委員長、有富正治
　計画財務理事、L土岐計一
３．公益財団法人青年会議所新年式典
　１月８日（金）１８：４５～　ユアーズ
　出席者：伊藤嘉秀会長
４．リーガロイヤルホテル新居浜と例会場の打合せ会
　１月６日（水）１５：００～　リーガロイヤルホテル

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫幹事、新田
　久司第一副会長、青野泰介副幹事、加藤久博副会計、L伊
　藤龍一、事務局
５．事務局年末年始休みについて
　１２月２９日（水）～１月４日（月）の間お休みいたします。
■委員会報告
　計画財務委員会　年末商戦ご協力御礼

■出席報告
　会員数６１名、出席４８名、欠席１３名、出席率78.7％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥95,000　　ファイン　￥1，000
■閉会ゴング

　令和２年１２月１１日（金）新居浜
市立船木小学校で開催されたタイ
ムカプセル埋設式に伊藤嘉秀会
長、大上幸雄幹事、有富正治ライ

オン、
石川稔ライ

オンと５名で出席しました。
　今年度の卒業生８０名と保護者

の方々の出席の下、式典が厳かに執り行われまし
た。新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、多く
の行事が例年通り実施することが出来ず、中止や
変更、縮小により子供たちは大変悲しい思いをされ
ておられることが紹介されました。
　こうした中、最高学年である小学校６年生を対象
に、コロナ禍の今だからこそ未来の自分や社会に向
けたエールや思いを手紙にし、タイムカプセルとして
未来へ送る活動に繋がりました。
　卒業生代表２名から残り少ない日々をコロナに負

けないで頑張っていこうという誓いと、新居浜ライオ
ンズクラブに対しタイムカプセル寄贈の御礼の言葉
の後、卒業生と一緒に記念の写真撮影を行い埋設
式が終了しました。
　尚、タイムカプセルの開封式は令和６年３月 16日
に行う予定です。

感動！！タイムカプセル埋設式に参加して
青少年委員会　宇 野  博 文　　　　　　日付：令和 2年 12 月 11 日（金）　場所：船木小学校　　　　
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毎月第1例会（第2水曜日）発行

会長  伊藤 嘉秀　幹事  大上 幸雄　会計  大竹 崇夫
発行責任者  MC広報委員長  福山　宏

　師走でバタバタと仕事が大変忙しい毎日を過ごしております。更に例年
であれば忘年会が何回もあり松山、今治、新居浜で二次会、三次会とフラ
フラになるまで飲んで出費も大変な事になるのですがコロナ禍の年末は会
社からも「飲み会はいけません！」と指示が出ている状況です。飲み会が嫌
いでは無い私のとっては大変寂しい年末です。
　本年は皆さんの素晴らしい記事のおかげで良い会報誌が出来たと思い
ます。来年も委員会一同、一生懸命に頑張りますので宜しくお願いします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　MC広報委員長　福山　宏

編集後記
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■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30

■例 会 場　〒792-0021
　　　　　　新居浜市泉宮町5番8号　ユアーズ　
　　　　　　TEL(0897)33-3535

国 際 会 長
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新居浜LC会長
スローガン    Our service survives.
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新
年
の
ご
挨
拶

　

新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

世
界
中
が
コ
ロ
ナ
禍
で
苦
し
む
中
で
す
が
、
新
た
な
年
を
迎
え
ら
れ
ま
し
た
事
心
よ
り
お
慶
び

申
し
上
げ
ま
す
。

　

昨
年
は
、
新
居
浜
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
に
と
っ
て
結
成
六
十
周
年
と
い
う
節
目
を
迎
え
、
式
典
・

記
念
講
演
会
・
祝
宴
・
ゴ
ル
フ
大
会
を
厳
重
な
コ
ロ
ナ
対
策
を
施
し
決
行
致
し
ま
し
た
と
こ
ろ
、

多
く
の
ご
来
賓
の
方
々
、多
数
の
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
同
士
の
皆
様
に
ご
臨
席
を
賜
り
、盛
会
裏
に

終
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
事
、あ
ら
た
め
て
心
よ
り
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

ま
た
、新
居
浜
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
六
十
一
名
の
会
員
の
皆
様
が
、準
備
か
ら
当
日
ま
で
を
何
の
迷

い
も
無
く
大
会
の
成
功
を
描
き
、
心
一つ
に
し
て
活
動
し
て
頂
き
ま
し
た
こ
と
衷
心
よ
り
感
謝
申

し
上
げ
る
次
第
で
す
。

　
い
ま
振
り
返
り
ま
す
と
、大
会
前
日
に
私
の
幼
稚
園
時
代
の
園
長
で
あ
り
、心
の
師
で
あ
る

瑞
應
寺
の
元
住
職
故
楢
崎
一
光
老
師
の
言
葉「
萬
物
同
根
」、自
他
に
分
け
隔
た
り
は
な
く
、大
自

然
の
中
の
も
の
は
全
て
根
源
が
同
じ
で
あ
り
、一
体
の
も
の
で
あ
る
と
の
教
え
を
思
い
出
し
、心
の
中

で
手
を
合
わ
せ
て
、新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
も
そ
う
で
し
ょ
う
か
と
恩
師
に
疑
問
を
投
げ
か
け
な
が

ら
、
で
も
大
会
は
何
と
か
成
功
に
、
大
会
か
ら
感
染
者
も
出
な
い
よ
う
に
と
身
震
い
し
な
が
ら
願
っ

て
い
た
こ
と
を
思
い
出
し
ま
す
。お
陰
様
で
何
と
か
第
３
波
直
前
で
大
会
を
終
え
る
こ
と
が
で
き

安
堵
致
し
ま
し
た
。

　

令
和
三
年
一
月
度
第
一
例
会
、一
月
十
三
日
。会
員
の
皆
様
の
手
元
に
、
こ
の
会
報
が
届
く
頃
、
二

十
四
節
季
七
十
二
候
で
は
、
小
寒
の
水
泉（
す
い
せ
ん
）動
く
と
申
し
ま
す
。地
中
深
く
で
凍
っ
て
い

た
泉
が
動
き
出
す
季
節
。

　

冬
至
ま
で
陰
が
極
ま
り
固
く
な
っ
て
い
た
全
て
の
も
の
が
、
日
を
経
る
に
つ
れ
て
陽
を
生
じ
て
動

き
始
め
る
。古
代
中
国
で
は
、こ
の
季
節
を「
一
陽
来
復
」と
表
現
し
ま
し
た
。

よ
く
な
い
こ
と
が
続
い
た
後
に
、良
い
こ
と
が
巡
っ
て
く
る
。

　

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
の
影
響
は
、ま
だ
暫
く
予
断
を
許
さ
な
い
状
況
が
続
き
ま
す
が
、必
ず
春

が
来
る
こ
と
を
信
じ
、家
族
、地
域
、仕
事
、ラ
イ
オ
ン
ズ
の
奉
仕
も
良
き
こ
と
を
積
み
上
げ
て
い
く

こ
と
が
大
切
で
あ
る
と
思
い
ま
す
。

『
Ｏ
ｕ
ｒ　

Ｓ
ｅ
ｒ
ｖ
ｉ
ｃ
ｅ　

Ｓ
ｕ
ｒ
ｖ
ｉ
ｖ
ｅ
ｓ
』私
た
ち
の
奉
仕
は
、生
き
抜
く
。

後
世
の
た
め
に
も
、皆
様
と
一
緒
に
、今
年
六
月
末
日
任
期
ま
で
力
強
く
活
動
を
継
続
し
て
い
く
所

存
で
す
。

　

何
卒
、皆
様
の
ご
支
援
、ご
指
導
を
賜
り
ま
す
よ
う
心
よ
り
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

新
居
浜
ラ
イ
オ
ン
ズ
ク
ラ
ブ
会
長　

伊 

藤 

嘉 

秀　

http://204-lc.club

NIIHAMA LIONS CLUB

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　天野 淳ライ

オン

■会長挨拶　伊藤嘉秀会長
■審議事項
１．次期１ＺＣの推薦について
　伊藤龍一ライ

オン

■報告事項
１．船木小学校タイムカプセル埋設式
　１２月１１日（金）１４：００～　船木小学校

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、宇野博文青少年委
　員、有富正治計画財務理事、L石川 稔
２．西中学校タイムカプセル埋設式　
　１２月２３日（水）１０：２０～　西中学校
　出席者：伊藤嘉秀会長　金田智行青少年委員長、有富正治
　計画財務理事、L土岐計一
３．公益財団法人青年会議所新年式典
　１月８日（金）１８：４５～　ユアーズ
　出席者：伊藤嘉秀会長
４．リーガロイヤルホテル新居浜と例会場の打合せ会
　１月６日（水）１５：００～　リーガロイヤルホテル

　出席者：伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫幹事、新田
　久司第一副会長、青野泰介副幹事、加藤久博副会計、L伊
　藤龍一、事務局
５．事務局年末年始休みについて
　１２月２９日（水）～１月４日（月）の間お休みいたします。
■委員会報告
　計画財務委員会　年末商戦ご協力御礼

■出席報告
　会員数６１名、出席４８名、欠席１３名、出席率78.7％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥95,000　　ファイン　￥1，000
■閉会ゴング

伊藤　嘉秀　遅刻早退致しまして大変申し訳ございません。
大竹　崇夫　コロナに気をつけ、飲み会楽しみましょう。 
大上　幸雄　11月と12月のゴルフ部会コンペで2回連続で3位になりまし
　　　　　　た。 2 回とも嫁さんに商品券をプレゼントしたら大喜びでした。
　　　　　　これで次回もコンペに参加出来ると思います。 
金田　智行　12月の月例ゴルフ、自分のスコアはさておき、チョコ取りました。
　　　　　　岡村さん優勝おめでとうございます。大石さんありがとうござ
　　　　　　いました。 
佐伯　澄男　月例ゴルフ、スコアはイマイチでしたが、チョコが当たりました。
　　　　　　ドネーションします。 
白石　誠一　60 周年お疲れ様でした。 
土岐　計一　60 周年記念、クラブメンバー協力感謝します。 
加藤　久博　師走に入り、忙しい日々 です。 
後藤　達也　12 月定例コンペで岡村さんが優勝しました。おめでとうござい
　　　　　　ます。あまり上手くなりすぎないようにして下さい。 
神野　雄太　今年は年賀状出しません。皆様良い年を迎えて下さい。 
能瀬　伸一　早いもので12月です。例年とは違う師走ですが、皆様お身体
　　　　　　には十分お気をつけ下さい。
藤縄　州二　明日 10日で 73 歳になります。先日後期高齢者の講習受けて
　　　　　　来ました。 
真鍋　憲夫　朝晩めっきり寒くなりました。コロナに負けず年末を乗り切りまし
　　　　　　ょう。来年は明るい年でありますよう。 
青野　泰介　寒くなってきました。全国的にコロナが猛威をふるっていますが
　　　　　　負けずに頑張りたいものですね。 
石川　　稔　今年ももうわずかとなりましたが、年末年始に向けての高揚感
　　　　　　はありません。それは新型コロナの関係でしょうね。皆さん健康
　　　　　　にはご留意下さい。 
伊藤　龍一　海外ではワクチンの接種がいよいよ始まりましたが、早く日本で
　　　　　　も安全に接種出来ると良いですね！ 
今村　　忍　年末年始ゴルフ楽しみます♡ 
宇野　博文　ライオンズクラブからいただいた庭の「山茶花」が赤い花を楽
　　　　　　しませてくれています。今年は数多くの花が咲いています。 
河端　信人　先日ウイルス性胃腸炎で 3 日間下痢と高熱で仕事を休みまし
　　　　　　た。夜間救急病院とかかりつけ病院に行きましたが、どちらも
　　　　　　コロナ疑いで恐れられ、これは家族と会社の人達に迷惑がか
　　　　　　かると思い、労災病院でコロナの抗原検査を受けました。陰性
　　　　　　でホット安心でしたが、皆様も発熱にはお気をつけ下さい。因
　　　　　　みに検査費用は1300 円でした。
近藤　盛文　会報誌 11月号表紙、真鍋会長さんと私の孫 2人、ありがとう
　　　　　　ございます。 
塩見　秀晴　12 月 11日はレクバレーの練習致しますので、マスクをして参
　　　　　　加して下さい。よろしくお願いします。 
篠原　大蔵　ゴルフ部会に入会させていただきました。今後とも宜しくお願
　　　　　　い致します。 
鈴木　雅志　新型コロナでストレスと不安でいっぱいですが、元気が一番！
　　　　　　今年も元気に乗り越えましょう。 
高木　泰斉　先日のゴルフコンペ岡村さん優勝おめでとうございます。 
高橋　在錫　早退します。 
田村　征夫　一年お世話になりました。来年もよろしく。
続木　　剛　ケガをしてから早2ヶ月。早く完治する事を願うばかりです。 
徳村　　明　コロナも東予にも広がりつつあり、とにかく予防に努め元気に
　　　　　　過ごしましょう。 
檜垣　孝志　今年はコロナ疲れましたネ。来年はコロナ撃退しましょう！ 
福山　　宏　今さらですがゴルフが面白くなってきました。現在ベタピンに乗
　　　　　　せられるＳＷを探しております。 
古川　貴章　60 周年お疲れ様でした。 
松浦　一雄　イギリスで昨日から新型コロナのワクチン接種が始まりました。
　　　　　　その副反応を確認して日本での接種が来春から始まる予定
　　　　　　です。副反応が無くて効果の高いワクチンだといいですね。 
・・・師走に入り寒くなってますが、お体充分ご自愛下さい。・・・
秋山周三／伊藤久門／小野周平／近藤充徳／永易明洋／新田久司／
橋田信一朗／真木泰彦／村上博昭／山下邦俊  

伊藤　嘉秀　いよいよ年の瀬も近くなりました。本年は皆様に大変お世話に
　　　　　　なりました。お身体にご慈愛頂き、良い年をお迎え下さい。 
  

大竹　崇夫　コロナ禍ではありますが、健康にきをつけ、よい年を迎えて下
　　　　　　さい。 
大上　幸雄　今年一年大変お世話になりました。 
岡村真里哉　月例コンペで優勝させていただきました。ありがとうございます。
　　　　　　良いお年を。 
後藤　達也　今年はコロナに振り回された一年でした。来年は良い年にな
　　　　　　ることを願っています。 
白石　誠一　一年間お疲れ様でした。 
有富　正治　突然大上幹事より、電話があり、会長が体調不良にて欠席す
　　　　　　る為、西中の埋設式へと言われ行ったが、挨拶もお願いされ
　　　　　　一瞬パニックとなりました。覚悟を決め簡単な挨拶を考え、す
　　　　　　るつもりになったところ、生徒中心に行うので挨拶が無いと言わ
　　　　　　れ、ホっとするやら「なんでやねん」ち思う気持ちになりましたが、
　　　　　　実は助かりました。
伊藤　龍一　今年も残すところ一週間。お体に気をつけて年末年始をお過
　　　　　　ごし下さい。よいお年を！ 
加藤　久博　2020 年コロナで大変な年でした。2021 年はおだやかな年に
　　　　　　なります様に祈ります。 
金田　智行　よいお年を！ 
近藤　充徳　今年の年末年始は引きこもり生活をせよとの事ですか？ 
佐伯　澄男　よいお年を！！ 
続木　　剛　皆様、よいクリスマスになりますように。 
永易　明洋　来年がよい年となります様。 
能瀬　伸一　コロナで大変だった一年も早や残すところ一週間ほどとなりま
　　　　　　した。いつもと違う年末年始になりますが、どうぞご自愛いただ
　　　　　　き、良いお年をお迎え下さい。
真鍋　憲夫　師走となり何かと気ぜわしい日々 となりました。新型コロナウイ
　　　　　　ルスの一年でしたが、新年は明るく平和な年になりますよう！！！
　　　　　　メリークリスマス！ 
村上順一郎　メンバーの皆さん今年もお世話になりました。来年もよろしくお
　　　　　　願いします。 
青野　泰介　今年ももう終わりですね。一年間ありがとうございました。来年
　　　　　　はもう少し良い年になりますように。 
石川　　稔　今年は新型コロナで大変な年になりました。来年はコロナもな
　　　　　　い何気ない日常がかえり、祭りも出来る事を祈るばかりです。 
今村　　忍　年末バタバタです、やり残しなく新年を迎えます　(^o^) 
上野　　剛　本日は早退します。皆様良いお年を！！ 
宇野　博文　先日、船木小学校タイムカプセル埋設式に参加しました。学年
　　　　　　代表お二人の挨拶に久しぶりに感動しました。時にこのような
　　　　　　行事に参加するのもいいものです。 
小野　周平　来年もよろしくお願いします。 
塩見　秀晴　コロナコロナで大変な一年でした。来年も頑張るぞ。 
神野　雄太　伊藤次期 ZC、ご活躍祈念します。 
鈴木　雅志　次期 1 ゾーン ZC 就任お目出度うございます。ウィーサーブ
　　　　　　で活躍期待しております。またメンバーの皆様、令和 3年よい
　　　　　　年でありますように！ 
高木　泰斉　今年もお世話になりました。また来年もよろしくお願い致します。 
高橋　在錫　早退します。 
田村　征夫　今年もお世話になりました。 
徳村　　明　コロナが収束しませんが、感染予防して年末年始健康でお
　　　　　　過ごし下さい。来年もよろしくお願いします。 
新田　久司　伊藤龍一さんゾーンチェアパーソン就任おめでとうございま
　　　　　　す。頑張って下さい。 
橋田信一朗　年末商戦ありがとうございました。 
檜垣　孝志　今年はコロナで大変でしたネ。来年はいい年であります様皆
　　　　　　さん頑張りましょう！ 
福山　　宏　よいお年を！ウェッジ気合入れてタイトリストボーケイ８を買いま
　　　　　　した。 
古川　貴章　伊藤龍一さん次期１Ｚゾーンチェアパーソン承諾ありがとうご
　　　　　　ざいます。よろしくお願いします。 
松浦　一雄　明日はクリスマス・イブ、その後一週間で今年も終わり、令和
　　　　　　3 年を迎えます。皆様良いお年をお迎え下さい。一年間お世
　　　　　　話になりました。コロナ退散を願います。 
村上　博昭　今年も残すところわずかとなりましたが、今年一年色 と々あり
　　　　　　がとうございました。皆様良いお年をお迎え下さい。 
山下　邦俊　今年一年大変お世話になりました。来年はコロナも収束しま
　　　　　　すようお祈り致します。
・・・本年は大変お世話になりました。来年は良い年になりますよう。・・・
秋山周三／伊藤久門／大石隆憲／近藤盛文


